



Informationen des Gemeinderates

Demission im Wahlbüro

Leider musste Frau Sophie Haefeli ihre Demission als Mitglied des Wahlbüros einreichen, da sie aus der Gemeinde Niederrohrdorf wegziehen wird. Das Departement Volkswirtschaft und Inneres hat die Demission bewilligt, und der Gemeinderat hat das Datum der Ersatzwahl auf den 25. November 2018 festgelegt. An diesem Wahltag werden somit gleich beide Sitze des Wahlbüros gewählt, nachdem Rita Wildi aus gesundheitlichen Gründen ihren Rücktritt erklären musste. Bitte beachten Sie das separate Inserat in dieser Ausgabe der Bergpost. **Anmeldeschluss für Kandidaten: 12. Oktober 2018, 12.00 Uhr.**

Asylunterkunft

Die Familie, welche in der Asylunterkunft neben dem Spielplatz Rägebogeland wohnte, ist Mitte Juli aus der Gemeinde Niederrohrdorf weggezogen. Da die Asylunterkunft schon sehr alt ist, und Sanierungsarbeiten bzw. Investitionen in das Gebäude als nicht wirtschaftlich erachtet werden, hat der Gemeinderat sich entschieden, die Asylunterkunft abbrechen zu lassen. Der Gemeinderat prüft zurzeit verschiedene Optionen, ob und wo Asylsuchende in Niederrohrdorf künftig untergebracht werden können. Seine Entscheidung wird dabei u.a. von der Entwicklung der Aufnahmequote sowie von der Unterbringungssituation im Asylverbund Neuenhof, welchem die Gemeinde Niederrohrdorf angehört, abhängig sein. Sobald weitere Informationen vorliegen, wird der Gemeinderat die Bevölkerung wieder informieren.

Erweiterung Tempo 30 Zone

Der Gemeinderat hat die Bauverwaltung beauftragt, die Tempo 30 Zone an der Holzrütistrasse bis zum beidseitigen Eintritt der Strasse in den Wald nach Holzrüti zu erweitern. Die Erweiterung macht aufgrund der sich dort befindenden Tennis- und Squash-Anlage, der Beachvolley-Anlage, der Reithalle sowie den Räumlichkeiten der Pfadi Sinn und soll bald umgesetzt werden.

Änderung Polizeireglement

Der Gemeinderat hat in Absprache mit den Vertragsgemeinden der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal Änderungen am Polizeireglement per 1. Januar 2019 in Kraft gesetzt. Die Revision beinhaltet neue Bestimmungen zum Immissionsschutz sowie eine Erweiterung des Ordnungsbussenkatalogs. Das revidierte Polizeireglement kann bei der Gemeindekanzlei bezogen werden und wird nach Unterzeichnung rechtzeitig auf der Website verfügbar sein.

Mojuro

Der Gemeinderat hat Janine Hoppler, wohnhaft in Fahrweid, als Praktikantin von Mojuro angestellt. Janine Hoppler wird ihr 6-monatiges Praktikum, welches um weitere 6 Monate verlängert werden kann, am 1. Oktober 2018 beginnen. Der Gemeinderat und die Mitarbeitenden der Gemeinde heissen sie in Niederrohrdorf herzlich willkommen.



Baubewilligungen

Der Gemeinderat hat folgende Baubewilligung erteilt:

- Notter Sandra und Michael, Ersatzbau Remise mit Werkstatt und Stallteil, Neubau Güllentrog und Bogenhalle, Holzrüti 1
- Immo-Floor Immobilien AG, Neubau Terrassenhaus, Römerweg 17
- Kuhn Bruno, Abbruch EFH, Alte Bremgartenstrasse 24